
 

 
Verbale della riunione del 26/06/2018 n.12 Triennio 2016/2019 

 

 
Oggi  26/06/2018 alle ore 18,15, presso la presidenza del Liceo a seguito di regolare convocazione si 
riunisce il Consiglio d’Istituto del Liceo Marie Curie: 
Sono presenti: 
 

Componente Nome e cognome Carica Pre 
sente 

Assente 
Giustificato -  

Gius.to Ing.to 

Dirigente Scolastico Bortolino Brunelli Consigliere X   

 
      
      Genitori 

Magni Barbara Consigliere X   

Perego Pierangelo Consigliere X   

Santabrogio Alberto Presidente X   

Viganò Emanuela Vicepresidente Entra alle 
18,25 

  

 
 
 
      Docente 

Bellotti Laura Consigliere X   

Citterio Maria Grazia Consigliere X   

Corengia Alessandro Consigliere X   

Filippi Gianfilippo Consigliere X   

Furia Chiara Maria Consigliere X   

Prada Mariapia Consigliere X   

Trunzo Antonella Consigliere  X  

Zenobi Antonella Consigliere  X  

 
        Alunni 

Gatti Ilaria Consigliere X   

Mazi Lorenzo Consigliere  X  

Tornaghi Gian Marco Consigliere  X  

Scorbati Luca Consigliere  X  

Personale A.T.A Catalano Maria Consigliere X   

 La Manna Caterina Consigliere  X  

 
Alle ore 18,20 il presidente constata e fa constatare la presenza del numero legale, provvede alla nomina del 
Segretario della seduta   la Sig.ra Catalano Maria e dichiara aperta la seduta regolarmente convocata in 
data  e atta a deliberare sul seguente  

 
O.d.G 

 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Variazioni al Programma Annuale 2018; 
3. Stato di attuazione del Programma Annuale I° semestre 2018, relazione del Direttore; 
4. Ratifica Convenzione protocollo Summer School a.s. 2018/2019;  
5. Autorizzazione con riserva all’utilizzo della palestra per l’a.s. 2018/2019 da parte del C.A.I. di Meda; 
6. Calendario Scolastico 2018/2019 proposta delle chiusure prefestive; 
7. Varie ed eventuali; 

– stato attuazione acquisto nuove LIM  
– donazione LIM 
– situazione lavori biblioteca 

 

                                      ……….OMISSIS……… 

 

Punto 1  dell’OdG  

Lettura e approvazione verbale della seduta precedente  

 

……….OMISSIS……… 

L’esito della votazione è il seguente  

Presenti:  12     di cui  1  minorenni  Votanti: 12 Favorevoli: 12      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva all’unanimità 

Delibera n. 110/2018 

 
 



Punto 2  dell’OdG  

Variazioni al Programma Annuale 2018 

 

……….OMISSIS……… 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti:  12     di cui  1  minorenni  Votanti: 12 Favorevoli: 12      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva all’unanimità 

Delibera n. 111/2018 

 
 

Punto 3  dell’OdG 

Stato di attuazione del Programma Annuale I° semestre 2018 relazione del Direttore 

 

……….OMISSIS……… 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti:  13     di cui  1  minorenni  Votanti: 12 Favorevoli: 12      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva  

Delibera n. 112/2018 

 
 

Punto 4  dell’OdG 

Ratifica Convenzione protocollo Summer School a.s. 2018/2019 

 

……….OMISSIS……… 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti:  13     di cui  1  minorenni  Votanti: 13 Favorevoli: 13      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva all’unanimità 

Delibera n. 113/2018 

 
 

Punto 5 dell’OdG 

Autorizzazione con riserva all’utilizzo della palestra per l’a.s. 2018/2019 da parte del C.A.I. di Meda 

……….OMISSIS……… 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti:  13     di cui  1  minorenni  Votanti: 13 Favorevoli: 13      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva all’unanimità 

Delibera n. 114/2018 

 
 

Punto 6 dell’OdG 

Calendario Scolastico 2018/2019 proposta delle chiusure prefestive 

……….OMISSIS……… 

 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti:  13     di cui  1  minorenni  Votanti: 13 Favorevoli: 13      Astenuti: 0 Contrari: 0 

Il Consiglio Approva all’unanimità 

Delibera n. 115/2018 

 
 
 
 



 
 

Punto 7  dell’OdG  

Varie ed eventuali: 

-stato attuazione acquisto nuove LIM  

-donazione LIM situazione lavori biblioteca 

……….OMISSIS……… 

 

 

Il Presidente, alle ore 18,30 circa, constatato che non ci sono argomenti da trattare nelle varie ed eventuali e 

che tutti i punti all’o.d.g. sono stati discussi, dichiara conclusa la seduta. 

 

    F.to  Il Segretario                        F.to Il Presidente 

     Sig.ra Catalano Maria                                  Santambrogio Alberto                 


